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Kommission zur Vergabe des Deutschlandstipendiums

Florian Unterfrauner

Geschichte/Politikwissenschaften (7./6. Semester)

Nachdem ich bereits in der Fachschaft und im u-asta aktiv war, möchte ich mich
auch auf gesamtuniversitärer Ebene engagieren.
Als Geisteswissenschaftler möchte ich dafür sorgen, dass die Vergabe der
Stipendien nicht zu wirtschaftslastig ausfällt. Außerdem möchte ich sicherstellen,
dass vor allem soziale Kriterien bei der Auswahl im Vordergrund stehen.

Ich bin seit Anbeginn meines Studiums in der Fachschaft Geschichte und im u-asta
aktiv. Außerdem kenne ich dank meines Amtes als FSK Vertreter und
Pressereferent die Strukturen und Arbeitsabläufe im u-asta sehr gut.
Weiterhin habe ich als Mitglied der Hochschulgruppe ForUN im letzten Semester in
der Auswahlkommission des Jugendfriedenspreises mitgewirkt und habe so
wertvolle Erfahrungen in der Bewertung von BewerberInnen bekommen.
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Ich möchte durch meine Arbeit die Möglichkeit wahrnehmen, in diesem Gremium
für die Studierenden dieser Universität zu sprechen. Außerdem möchte ich mich
für die Förderung von sozial benachteiligten Studierenden einsetzen.

Ich halte mich sehr gerne an das Imperative Mandat. Ich werde außerdem auch in
die FSK kommen, um mir Feedback zu holen und um zu berichten.


